
 

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 16.11.2021 

Fußballtore auf dem Frauenlobplatz  

Die Verwaltung wird beauftragt, auf dem Frauenlobplatz Fußballtore – max. in 
Handballtorgröße – zu installieren.  

Begründung:  

Der Frauenlobplatz ist einer der am stärksten frequentierten Plätze der Neustadt.  
Er wird von Menschen aller Altersstufen genutzt, u. a. spielen ältere Kinder und 
Jugendliche dort auch Fußball.  
 
In Ermangelung anderer Möglichkeiten werden die Bäume als Tore, natürlich ohne 
Netz, genutzt. Dies führt zwangsläufig zu schwierigen und gefährlichen Situationen. 
Um hier Abhilfe zu schaffen und weiterhin die Möglichkeit zum Fußball spielen zu 
geben, sollen Fußballtore – max. Handballtorgröße – mit Netz aufgestellt werden.  

Mainz, 05.11.2021  

Sigi Aubel, DIE LINKE.  
Astrid Clauss, SPD

im Ortsbeirat Mainz-Neustadt im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung Neustadt am 11.12.2019
Einführung einer Spielstraßenzone zwischen Josefsstraße und Kaiserstraße 
und Hindenburgstraße und Rheinallee

)2N hcierebrenhownA(  hciereB .g.o red bo ,nefürp uz gnutlawreV eid tettib tdatsueN tariebstrO reD
ebsgnuzuerK medej dnu -sgnudnümniE mi  nemmargotkiP nednehcerpstne tim enozneßartsleipS ruz

umgewandelt werden kann.

Begründung:

Im genannten Bereich befi nden sich zwei Gymnasien und ein stark frequentierter Spielplatz.  
Ein Teil der Straßen (z.B. Kurfürstenstraße) und um den Frauenlobplatz ist heute schon als Spielstraße ausgewiesen. 
Dies aber nur unzureichend bzw. für den MIV nicht unmittelbar erkennbar.

Bsp.: Kommt ein PKW von der Wallaustr. und biegt rechts in die Frauenlobstraße, 
.tsi eßartsleipS enie eßartsbolneuarF eid ssad ,fuarad siewniH neniek re tedn fi 

Selbiges gilt von der Forsterstraße in die Frauenlobstraße, 
.wsu eßartsnetsrüfruK eid ni  eßartsretsroF red nov redo

Um den eh schon ziemlich unübersichtlichen und städtebaulich wenig attraktiven Schilderwald 
:egarF eid hcis tllets ,nreßörgrev uz thcin hcierebsgnuzuerK medej ni 

rew tlednawegmu  ehcierebneßartsleipS ni 4N enozkraprenhownA red hcilnhä tnnaneg eiw ehciereB nennöK
?nehcierebsgnuzuerK  nella dnu -sgnagniE mi gnureikramnhabrhaF rednehcerpstne tim

Weitere Begründung mündlich.

Sigi Aubel, DIE LINKE.
Marco Neef, Bündnis90/Die Grünen

Mainz, 02.12.2019

im Ortsbeirat 
Mainz-Neustadt


